

## JOYCE MAYER : LA GENERALE DE L'ARMEE DES JEZABEL DE SATAN

Quand Dieu envoie quelqu'un pour sauver son peuple, il met, lui-même, la parole à annoncer dans sa bouche (Deutéronome 18v18, Amos 3v7, Jérémie 1v5-9, Exode 4v10-12). Rappelons au passage que depuis l'ancien testament jusqu'à la fin d'Apocalypse, Dieu n'a jamais envoyé une femme pour porter l'Évangile de salut à son peuple (Hébreux 1v1-2, Luc 16v29, etc.). D'ailleurs, Dieu a interdit à la femme de prêcher dans 1 Corinthiens 14v33-38, 1 Timothée 2v11-15.

Ainsi, toute personne qui prêche un Évangile qui n'est pas scripturaire et qui n'a pas été confirmé par les apôtres et les prophètes (Ephésiens 2v19-20, Galates 1v6-9, 2 Jean 1v9-11) est une malédiction pour ceux qui l'écoutent. Avec des doctrines fabriquées par son imagination humaine, il égare le peuple de Dieu en lui enseignant des choses qui n'ont aucun fondement biblique pour la ruine de leur âme (Esaïe 9v16, Matthieu 15v14, Actes 20v29-30, Tite 1v10-12, 2 Pierre 2v1-2, Jérémie 23v21-23 etc.). C'est le cas de Joyce Mayer. Qui l'a envoyé ? Elle-même (2 Corinthiens 10v18). Que prêche-t-elle ? Sa vie. En effet,

- Jésus-Christ a prêché sa doctrine (Jean 7v15-17)
- Pierre et Jean ont prêché la doctrine de Christ (Actes 4v13)
- Paul a prêché la doctrine de Christ (Galates 1v11-12, Galates 1v6-9)
- Les chrétiens ont été persécutés pour la doctrine du Seigneur (Apocalypse 9v2) - Un proconsul a cru en la doctrine du Seigneur (Actes 13v12)

Et voilà que Joyce Mayer ne prêche que sa vie. Et quelle vie encore ? Une vie exemplaire ? Non, une vie de débauche... Née Pauline Joyce Hutchison dans le sud de Saint-Louis en 1943, Mayer a eu des rapports incestueux avec son propre père durant son enfance. Elle eut comme premier mari un vendeur de voiture sous le toit duquel elle a fait valoir ses compétences de voleuse de chèques de paie de son employeur durant les 5 ans de leur mariage.

Après avoir utilisé ces sous volés pour s'offrir des vacances paradisiaques en Californie, elle divorce de ce dernier sous prétexte qu'il la trompait (Romains 7v 2-3). Elle profite de cette liberté pour mener une vie de débauche dans les bars locaux avant de rencontrer Dave Mayer, son second mari.

Très tôt, elle était entrée en rébellion contre l'interdiction faite à la femme de prêcher dans l'église (1 Corinthiens 14v33-38, 1 Timothée 2v11-15) en devenant membre de l'Église luthérienne où elle dirigeait pendant un certain temps un cours biblique dans une cafétéria locale. Elle devint plus tard pasteur associée de l'Église Life Christian Center où elle réussit à se faire plus connaître grâce à son cours biblique et à son émission sur six stations radiophoniques de Chicago.

Imbue de son succès, elle démissionne en 1985 pour créer son propre ministère qu'elle appela "la vie dans la parole". Son émission télévisuelle, commencée en 1993 et basée sur ses expériences personnelles, fut annulée en 2004 à cause de son mode de vie peu recommandable et de ses enseignements jugés "au-delà des Écritures" par le Révérend Larry Rice de l'Église New Life Evangelistic Center.

Conclusion, nous avons affaire à une femme Jézabel d'apocalypse 2v19-22, qui convertit ses expériences de débauche en Bonne Nouvelle à annoncer aux imbéciles. Sans aucun égard pour Apocalypse 22v18-19, et au mépris de 1 Corinthiens 14v33-36, elle prêche la doctrine de sa vie en lieu et place de la doctrine du Christ (2 Jean 1v9-11).

Quel salut y-a-t-il dans les récits de Joyce Mayer ? Dieu nous jugera-t-il sur l'assimilation des épisodes de sa vie de débauche, de voleuse et de frimeuse? Est-ce ce qui est écrit dans 2 Jean 1v9-11?

2 Jean 1:9-11

"Quiconque s'éloigne et ne demeure point dans la doctrine du Christ, n'a pas Dieu; celui qui demeure dans cette doctrine, celui-là a le Père et le Fils. Si quelqu'un vient à vous et n'apporte pas cette doctrine, ne le recevez pas dans votre maison, et ne le saluez point."

Pire, alors que Dieu demande d'être naturelle dans 1 Pierre 3v1-3 et 1 Timothée 2v9, Joyce Mayer se pare de bijoux comme les filles effrontées et impudiques d'Ésaïe 3v15-24. Elle porte également des pantalons au mépris de Deutéronome 22v5.

Bref, AVANT D'ALLUMER VOTRE TÉLÉVISION POUR REGARDER LES SINGERIES DE JOYCE MAYER SUR SCÈNE, RAPPELEZ-VOUS QU'ELLE EST UNE REBELLE A LA PAROLE DU SEIGNEUR et donc, un conducteur des âmes damnées. En faites-vous partie ? Si non, pourquoi continuez-vous à l'écouter et à l'imiter ?

**LES SECRETS OBSCURS DES RELIGIONS SE DISANT DU VERITABLE ET REEL DIEU  
LES FAUX HOMMES DE DIEU**

